

OLDTIMER MUSEUM



Sonderausstellung in Familie Fehrs Oldtimer Museum

„Austro Daimler – Fahrzeuge aus Wiener Neustadt“

25. November 2025 – 29. März 2026

Bereits zum achten Mal hat die Familie Fehr zur Eröffnung einer Sonderausstellung in das Oldtimer Museum Wiener Neustadt geladen. Zwischen automobilen Legenden wie dem Bentley S3 Saloon aus dem Erstbesitz von **Frank Sinatra** oder dem **Cadillac Fleetwood von Elvis Presley** steht bis **29. März 2026** die Geschichte von **Austro Daimler** im Mittelpunkt – jener Marke, die die Industrialisierung von Wiener Neustadt maßgeblich prägte.

Museumseigentümer **Friedrich und Ronald Fehr** verfolgen seit Jahren das Ziel, österreichische Automobilgeschichte sichtbar und erlebbar zu machen. Regelmäßige Sonderausstellungen sind dabei ein zentrales Element ihres Konzepts. Kuratiert wurde die aktuelle Schau erneut von **Lisl und Heinz Mesicek**, die seit Bestehen des Museums eng mit der Familie Fehr zusammenarbeiten.

Bei der Eröffnung würdigte Vizebürgermeisterin **Erika Buchinger** das Engagement der Betreiber: „Dank Friedrich und Ronald Fehr besitzt Wiener Neustadt mit dem Oldtimer Museum ein kulturelles Juwel – ein Ort, der die industrielle und automobile Vergangenheit unserer Stadt in besonderer Weise dokumentiert.“

Einen hoch interessanten Einblick in die Gründung der Marke Austro Daimler brachte Historiker Prof. Franz Pinczelits, mit Auszügen aus seinem Buch zur Eröffnung mit. Die Maschinenfabrik, Eisen- und Metallgießerei der Brüder Fischer an der Pottendorfer Straße östlich der heutigen Stadionstraße legte 1899 den Grundstein für die Ansiedlung von Daimler in Wiener Neustadt! Wiener Neustadt wurde damit eines der wichtigsten Zentren der Schwerindustrie der Österreichisch-Ungarischen Monarchie!

FAMILIE FEHRS

OLDTIMER MUSEUM



Bemerkenswert am Rande: Auch **Friedrich Fehr** gründete sein erstes Unternehmen – eine Tankstelle – genau in dieser Straße.

Mit klangvollem Geläute wurde wie immer die Ausstellung offiziell eröffnet. Rund **170 Gäste** folgten der Einladung und ließen den Abend im angrenzenden Steakrestaurant Route 66 ausklingen. Zu den Besucherinnen und Besuchern zählten unter anderem der ehemalige Justizminister und Vizekanzler **Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Brandstetter**, Schauspieler **Rudi Roubinek**, der ärztliche Direktor des Wiener Neustädter Krankenhauses **Prof. Dr. Wolfgang Assadian**, die Leiterin des Museums St. Peter an der Sperr **Mag. Julia Schlager**, Musiker **Josef Schultner**, **Dr. Michael Wehrl** mit **Katharina Anna Klavacs** sowie **Primar Dr. Johann Pidlich**.

ÖFFNUNGSZEITEN:

Täglich von 11.00 – 19.00 Uhr

Stadionstraße 36a

2700 Wiener Neustadt